

Die große Nein-Tonne

Wie ein Theatersstück Kinderen beibringt, klare Grenzen zu ziehen

das Theaterticket, das die beidene Schauspieler von der Theaterpädagogischen Werkstatt Ende September in Zusammensarbeit mit dem Verein Menschen gegen Missbrauch und den Sozial- arbeitsberatern der August-Bebel-Schule auf die Bühne brachten. Es ist eine Herausforderung, das Thema ebenso jungen Publikum zu vermitteln. Doch mit Witz und Spieletreude halten Bühnner und Marx die Kinder eine ganze Schul- stunde lange bei der Stange.

Büchner mit Witz und Spieletreude halten immer wieder mitsprecchen und mitspielen zu können, wenn Buchner und Marx mit großem Geschren und Sprechgesang Bilder von Unange- schmieden Situationen in die „Neh-Tonne“ werfen. „Das ist eine Lomme, in die wir alle reinwirfen,“ erläutert Daniel Müller nicht nur der Onkel, der spielt. „Babes! Landet nicht in die Schau- wörter es uns schlecht geht.“

„Einem immer anpassen will“, in der Tonne, sondern auch Afforderungen, zu heileße Suppe zu essen mächtig fritter. Das Zimmer außerhausen zu müssen oder sich eine Jacke anzuziehen, obwohl man gar nichts tragen will. „Die anderen haben es besser“, schreibt Daniel Müller die Zähne zu Putzen, „aber ich kann es nicht ausstehen.“



Mit einem Sprung gesell' als Propeller und laufen
Motorengetriebuschen fliegen Karin Buch.
Buhne in der Aula der August-Bebel-Schule
nur und Markus Marx über eine improvisierte
Bühne zu sagen. „Die große Nem-Tonne“ heißt
sie solten heute спектакль llenen.

Die Kinder sollen ihre Angste und Ängste gegen
Erwachsene, von ihrer „Niem-Gefühl“ zu erzählen.
Dass die Beobachtung der Kindern ermöglicht, stellt sich spa-
zieren nach dem Marx-Gemütsraum mit den Kin-
Büchner noch einmal aus, was in die „Nien-Tonne“
schen Erstklässler einiges über das Nien-Sagen
macht ihr dann», fragt Büchner ihr Publikum.
Die Kinder strecken die Arme nach vorne und
desstmung immer wieder trainiert, bestätigt
sagen »Stop!« In der Grundschule wird Selbst-
bewusstsein «Sicherheit und Wissen» gewünscht.
Nach Almut Puls, eine der Sozialarbeiterinnen
der Schule, Berichten im Kindergraten sei das ein
Thema, so lenken Kinder fröhlich, Grenzen zu ziehen
Büchner und Marx orientieren sich bei ihrer
Aufführung am Theaterstück, die die Theatralagedo-
gische Werkstatt zur Verfüzung stellte. In dem
Theaterstück «Metin Körperecho mit mir!», auf das
„Die große Nein-Tonne“ auch vorbereitet soll,
Marx auch auf Konventionelle Bühnen. Am
8. November um 17 Uhr zum Bespiel in der
Veranstaltungsräume der Motivbasist mit „Mein